ELFINANCIERO

1-27

02/01/2025



LEGISLATIVO



AMANECE CON 'CUESTA'

TRABAJARÁ INE CON RECORTE HISTÓRICO A PRESUPUESTO

Pese a la organización de la elección judicial, el INE trabajará este año con un recorte presupuestal histórico. El Consejo General aprobó los ajustes y ahora sólo tiene 19 mil 645 millones de pesos, de los cuales 6 mil 219 millones serán para la elección. El INE negociaría directamente con la presidenta una ampliación, -Diana Benítez / PÁG, 27

Y TIENE QUE HACER ELECCIÓN JUDICIAL

Ante recorte, INE tendrá un 2025 con cuesta presupuestal

Habrá reducciones en los recursos de gran parte de las áreas que conforman el instituto 27,000

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

MILLONES DE PESOS es el presupuesto aprobado para el INE para 2025.

El Instituto Nacional Electoral (INE) trabajará en 2025 con un recorte histórico de presupuesto, pese que a tendrá que organizar la elección judicial.

Al cierre de 2024, el Consejo General aprobó los ajustes a su gasto, luego de que la Cámara de Diputados les dejó sólo 27 mil millones 56 mil pesos, incluyendo prerrogativas de partidos, por lo que sólo cuenta con 19 mil 645 millones de pesos efectivos.

De esos, 6 mil 219 millones de pesos quedaron para la elección judicial, presupuestada inicialmente en 13 mil 205 millones de pesos.

Como parte de los ajustes, está la reducción en contratación de capacitadores y asistentes electorales, la cual bajó de 50 mil a 18 mil 568. Además de optar por centros de votación en lugar de casillas.

La cantidad de la elección es menor incluso que la usada en la pasada elección federal, que incluyó la presidencial, la cual costó más de 8 millones de pesos. Con el recorte aplicado por los Legisladores, el gasto del INE se divide en 12 millones 305 mil 797 pesos de base; es decir, gasto ordinario y nómina.

Más los 7 millones 339 mil 992 pesos de la cartera institucional de proyectos, la cual además

de la elección judicial considera 626 millones 512 mil pesos para los procesos locales en Veracruz y Durango; 93 millones 263 para fortalecer la cultura democrática. de género e inclusión; 38 millones 484 mil pesos, para fortalecer la gestión y evaluación administrativa del servicio público; 200 millones 546 mil pesos, para actualizar los procesos registrales; 19 millones 960 mil pesos, a fortalecer el acceso a la información; 126 millones 481 mil pesos, para fortalecer la equidad y legalidad en el sistema de partidos políticos, y 15 millones 531 mil pesos, para coordinar el Sistema Nacional Electoral.

Las áreas que más se apretaron el cinturón fueron las oficinas de consejeros del Poder Legislativo v partidos políticos, cuyo ajuste fue de 46%, seguida de la Dirección Ejecutiva de Administración, con 22%; la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, con 10%; la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos, con 8%, y la Unidad Técnica de Vinculación con Organismos Público Electorales, con 6%.

Se prevé que el INE solicite una ampliación presupuestaria directamente con la presidenta Sheinbaum en la que reunión que sostendrían la próxima semana.